2022 年 5 月 12 日

 西日本旅客鉄道株式会社

 富 山 県

 石 川 県

 福 井 県

## 2024年秋、北陸三県で「デスティネーションキャンペーン」開催決定!

今後、キャンペーンの具体的な内容等について検討するとともに、期間中の北陸観光の魅力向上につながるよう、観光素材の発掘や宣伝計画策定などの諸準備に一体となって取り組んでまいります。

## 【参考】

## ○デスティネーションキャンペーンについて

デスティネーションキャンペーンは J R グループ 6 社が、地方行政、地元観光事業者、旅行会社と一体となって行う広域的かつ継続的な観光宣伝事業です。昭和 53 年 (1978 年) 11 月、当時の国鉄が和歌山県と実施した「きらめく紀州路」キャンペーンがはじまりで、近年は基本的に四半期ごとに対象地域を決めて実施しております。

## ○これまでの北陸でのデスティネーションキャンペーンの開催状況について

年度	期間(月)	開催県	キャッチフレーズ
1981 (S56)	9~11	石川	くつろぎの加賀能登路
1983 (S58)	4~8	富山	いい人いい味いきいき富山
1989(H 元)	4~6	福井	味わいふれあい越前若狭
1996 (H8)	4~6	富山	いきいき富山
1999 (H11)	7 <b>~</b> 9	福井	味わいふれあい越前若狭
2015 (H27)	10~12	北陸三県	Japanese Beauty Hokuriku 〜日本の美は、北陸にあり。〜

※北陸三県での開催は、今回が2回目となります。